



**Le ministre des Sports et de l'Éducation Physique, Pr Mouelle Kombi, a reçu en audience ce mercredi 12 juin, le sélectionneur des Lions Indomptables, Marc Brys, les membres de son staff technique et administratif, ainsi que deux joueurs de l'équipe.**

Cette rencontre eu lieu au terme des rencontres des Lions Indomptables, face à la sélection cap-verdienne à Yaoundé et la sélection angolaise à Luanda, dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du Monde FIFA 2026.

Le ministre a félicité les joueurs et le staff technique pour leur travail de qualité, leur résilience et leur patience. Il a également remercié les membres du staff technique pour leur souci du dialogue et leur sens de la collaboration constructive.

Le ministre a demandé au Capitaine Vincent Aboubakar de transmettre aux joueurs les félicitations du Gouvernement pour leur bonne prestation et leur patriotisme.

Concernant les perspectives d'avenir, le ministre a renouvelé la confiance de l'Etat aux membres du staff technique et a assuré du soutien constant des pouvoirs publics dans leur quête pour la réalisation de nouvelles victoires.

Il a insisté sur la détermination du Gouvernement à réunir et à consolider les conditions de

travail adéquates pour des rendements meilleurs de notre prestigieuse sélection nationale.

Enfin, le ministre a exhorté les membres du staff technique à se remettre au travail pour la préparation méthodique, rationnelle et rigoureuse des Lions Indomptables, en rappelant la Très Haute Prescription du Chef de l'Etat relative à la construction salubre d'une "meilleure organisation pour de meilleurs résultats".

---